



Pièces 4 Pièces

Superficie 116 m²

Référence 86476461

Prix 1 262 000 €

Le Cannet Appartement à vendre (06110)

MAISONS & APPARTEMENTS

Au sein de cette résidence de Prestige située sur Les Hauts de Cannes offrant une des plus belles vues de la Côte d'Azur sur la Baie de Cannes. Construite dans un parc paysager sécurisé, son entrée par le majestueux portail de style Art déco vous amène à travers une allée bordée de pins et de cyprès dans le domaine où vous retrouverez au centre un patio andalou se situant dans l'axe de la piscine en arc de cercle entourée de parterres de plantes exotiques. Aménagé avec des matériaux nobles et un système de domotique, ce sublime appartement Penthouse de 4 pièces climatisé se compose d'une ...

Within this prestigious residence located in Les Hauts de Cannes, offering one of the most beautiful views of the French Riviera over the Bay of Cannes. Built in a secure landscaped park, its entrance through the majestic Art Deco gate leads you through an alley lined with pine and cypress trees to the estate, where you will find an Andalusian patio in the center, located in line with the semi-circular swimming pool surrounded by beds of exotic plants. Furnished with high-quality materials and equipped with a home automation system, this sublime 3 bedroom air-conditioned penthouse apartment ...

BY BLUE

120, Route des Macarons - 06560 VALBONNE

<u>Contacter l'agence</u>

Voir tous les biens de cette agence





